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第2165回　例会
2017年１月23日　P.M.0：30～1：30　晴
●司会（阿部喜之会場委員）
●出席報告（山下洋右委員長）
　会員出席　134名中　108名　出席率 90.76％
　　　　　　　　前々回修正　出席率 100.00％
　ビジター　（名古屋みなとRC）　　 深谷友尋君
　　　　　　（　　　 〃　　　 ）　　 梅田武久君
　　　　　　（　　　 〃　　　 ）　　 芹澤謙一君
　　　　　　（　　　 〃　　　 ）　　 山内靖雄君
●ロータリーソング（早瀬孝文委員）
　「我等の生業」「名古屋中RCの歌」
●友愛の握手
●会長挨拶（飯田鳴登副会長）

　皆様、こんにちは。３月24日㈮
に開催いたしますI.M.のPRに、
名古屋みなとRCから４名の方々
がお越しになっています。どうぞ
例会をお楽しみ下さい。
　さて、本日はエビの話をしたい
と思います。ご存知のように愛知

県の県魚はクルマエビです。この海老は日本だけで
はなく、中国、インド、ミャンマー、インドネシア、さら
にはインド洋に面するアフリカのモザンビーク、マ
ダガスカルでも収穫できます。本日はこうしたクル
マエビ科に属するブラックタイガーエビとバナメイ
エビについてご紹介致します。
　ブラックタイガーは1990年までは養殖海老の主
役でした。身が固く、プリプリ感があり、茹でると発
色が良いためエビフライや寿司の開きエビ、おせち
料理などに用いられて人気の高い食材です。稚エビ
は約４ヵ月で10～15cmに成長します。
　また、バナメイエビはブラックタイガーより成長
が早く、３ヵ月で10～15cmに成長します。現在、輸
入量はダントツの1位で、スーパーで売られている
95%はこのエビです。身は大正エビに近く柔らかい
という特徴があります。皆さんが日頃何気なく召し
上がっているエビは、このバナメイかブラックタイ
ガーと思っていただければ間違いありません。
●I.M.及びチャリティーゴルフ大会PR

（深谷友尋ガバナー補佐）
　本日はI.M.及びロータリー財団100周年記念ポリ
オ撲滅チャリティーゴルフ大会への参加のお願いに

参りました。各委員長からご紹介致しますので、どう
ぞよろしくお願い致します。

（梅田武久I.M.実行委員長）
　今回のI.M.は３月24日㈮午後５時より８時30分
迄、名古屋東急ホテルにおいて開催致します。基調
講演では国際ロータリー理事の斎藤パストガバナー
に社会情勢とともに変わるロータリーの姿につい
て、記念講演では、中部大学の武田邦彦先生に「エネ
ルギー環境の近未来」についてお話いただきます。
さらに、アトラクションではジャズヴァイオリニスト
の寺井尚子さんに演奏をしていただきます。ぜひ参
加いただきますようお願い致します。

（芹澤謙一チャリティーゴルフ大会実行委員長）
　４月28日㈮に愛知カンツリー倶楽部東山コース
においてポリオ撲滅チャリティーゴルフ大会を開催
致します。プレー料金は一般が19,370円、60歳以
上は16,130円、70歳以上は14,980円となってい
ます。この他、会費として１万円をいただき、その内
５千円をポリオ撲滅のためのチャリティーとして活
用させていただきます。２月末までにお申込みいた
だきますようお願い致します。
●理事会報告（永野光容幹事）
①上田和男君、金森伸夫君の退会届の件が承認さ

れました。
②岡崎亨君の休会届の件が承認されました。
③新入会員入会の件が承認されました。
④第１回職場訪問決算の件が承認されました。
⑤２月プログラム（案）の件が承認されました。
　なお、上田さんからご丁寧な退会届が届いてお
りますのでご紹介致します。「入会以来30年、お世
話になりました。この度、進行性難聴のためテーブ
ルでの会話ができず困っていた次第です。長いよ
うで短かった在籍中、色々なことを教えられ、趣味
の会ではマリン、囲碁、ゴルフと楽しい思い出を多
くつくることが出来たことを感謝致します。皆様
の健康とご清栄を祈ります。」また、岡崎亨君の休
会は半年間で、７月から復帰予定です。
●幹事報告（永野光容幹事）
①I.M.の出席について未返信の方がおられます。ぜ

ひご出席のご返信をいただきますようお願い致
します。
●ゴルフ会報告（川本浩史君）
　392回ゴルフ会を３月２日㈭に緑ヶ丘カンツリ
ークラブにて開催致します。今年初めてのゴルフ

職業奉仕月間
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会ですので奮ってご参加下さい。
●囲碁会（梁川誠市君）
　今年度第２回例会を３月11日㈯に島村囲碁クラ
ブにて午後1時より開催致します。また、午後６時
20分よりキャッスルブラザ内「さがみ庭」で懇親会
を開催致します。多数のご参加をよろしくお願い致
します。
●ニコボックス委員会報告（苅谷治良委員長）

ロータリーの「職業奉仕月間」について
会員　　山口　眞君

　職業奉仕はわかりにくいとい
う声が良く聞こえてきます。何を
したらいいのか、また社会奉仕と
職業奉仕の違いは何か、などと
いう質問も承ります。確かに職業
奉仕以外の４つの奉仕は、何々に

対して「と」を頭につけたらわかりやすくなります。
一方、職業奉仕は自分の職業を通じて奉仕すると理
解した方がわかりやすいと思います。当クラブのク
ラブ計画書の最初に「ロータリーの目的」が記載され
ています。その第２項目はまさしく職業奉仕の基本
スタンスで、思いやりの心、他人の立場を考えて、職
業を通じて他人のために尽くしなさいと言っていま
す。また、高い倫理性、高潔性も求められています。
　「ロータリーの目的」、そして「ロータリーの行動規
範」ができた過程においては、２つの標語が元になっ
ています。１つはアーサー・シェルドンの「最も良く奉
仕するもの、最も多く報いられる」で、事業の繁栄を
願う職業奉仕の理念が元になっています。もう１つ
はベンジャミン・コリンズの「超我の奉仕」で、弱者を
助ける人道奉仕活動の理念です。また、ハーバート・
テーラーの「四つのテスト」も職業奉仕の元になって
いる考えです。社会人がいかに生きて行くかという
生活の姿勢を表しており、ロータリーにとって最も
大切なことではないかと私は考えています。
　東京東RCに在籍していた佐藤千寿さんの著書に
おいて、「職業奉仕の難しさは、他の奉仕部門の活動
はその実績が外から見えるのに、職業奉仕はその人
の個人の職業生活の中に組み込まれてしまって外か
ら見えない。見えるのは利益をあげたか、どれだけ
事業を発展させたかという実利的な面だけで、奉仕
という姿が外に現れてこない。しかし、本当の奉仕と
は目に見えない隠匿、人に知られないように密かに
善い行いをするということでなければならない」と

語っておられます。また、社会奉仕と職業奉仕の違い
を表した「ロータリーの木」という図があり、幹が職
業奉仕となっています。果実は社会奉仕と国際奉仕
です。職業奉仕をするほど自らの幹が太くなります。
一方、社会奉仕は相手に与えるための果実を実らせ
ます。ここにそれぞれの違いがあります。
　最近の傾向として、世界のロータリアンは奉仕部
門の１つとして職業奉仕の活動を語り、日本のロー
タリアンは職業奉仕という言葉で奉仕の理念の職業
への適用や自分自身の職業観を語ります。このズレ
を解消できないことが、日本のロータリーのガラパ
ゴス化を招いている一因のように思うと書かれてい
る文章もあります。職業奉仕について考え、理解する
ためには、まず例会に出席し、会員同士が親睦を深め
ながら職業について活発に語り、勉強していくこと
が大事だと思います。

卓　　話

─例会ご案内─
◦次週卓話予定　　　　２月６日㈪
　「名古屋ウィメンズマラソンのこれまでとこれから」
　中日新聞社スポーツ事業部
　部次長　　　　　　　　　　　岡村徹也氏

２／22㈬　名古屋守山ＲＣ　名古屋マリオットアソシアホテル
２／28㈫　名古屋城北ＲＣ　名古屋栄東急REIホテル

◦ビジター受付なし◦
２／21㈫　名古屋名南ＲＣ
２／23㈭　名古屋瑞穂ＲＣ

◦休会のお知らせ◦
２／９㈭　名古屋丸の内ＲＣ
２／23㈭　名古屋大須ＲＣ
２／27㈪　名 古 屋 栄ＲＣ

◦例会臨時変更◦ メークアップ受付可（受付時間　11:30〜12:30）
★印の夜間受付時間は会場ホテルにてご確認下さい。

委員会報告

　平成28年12月19日に出席委員会が行われまし
た。梶田会長をはじめ飯田副会長、永野幹事と三役
全員に参加頂き大変盛り上がった委員会となりまし
た。出席委員会のメンバーも三役の皆様からの熱い
ご指導を頂き素晴らし委員会となりました。

（出席委員長　山下洋右  記)


